

Falls Ihr Mailprogramm die Nachricht nicht richtig anzeigt, klicken Sie bitte hier.



**Danke für viele
♥ Momente der Freude ♥**

Liebe Unterstützerin, lieber Unterstützer!

Heute möchte ich Ihnen von Herzen Danke sagen. Danke, dass Sie unsere wichtige Arbeit unterstützen und dadurch kleine und große Momente des Glücks und der Freude schenken.

Diese Momente sind für Familien mit schwerstkranken Kindern von unschätzbarem Wert. Ob durch unser Tages- und Wochenendhospiz, die mobile Begleitung daheim, wichtige Therapien, wertvolle Unterstützung im Alltag durch Sozialarbeit und ehrenamtlich Mitarbeitende oder die Begleitung der gesunden Geschwister: **jedes Angebot ist enorm hilfreich für die betroffenen Familien.**



All das schaffen wir nur Dank Ihrer Unterstützung, liebe Unterstützerin, lieber Unterstützer. Ihre Hilfe hat einen direkten Einfluss auf das Leben schwerstkranker Kinder und ihren Familien.

Ich bin sehr dankbar für Ihr Vertrauen und freue mich darauf, auch im kommenden Jahr gemeinsam mit Ihnen Positives zu

bewirken.



Ich wünsche Ihnen, liebe Unterstützerin, lieber Unterstützer, Momente der Freude im Kreise Ihrer Lieben, friedliche Festtage und alles Gute für 2024!

Ihre
Sabine Reisinger
Obfrau Kinderhospiz Netz



Jetzt helfen